



21.09.2004 - 14:43 Uhr

## Laide de la Croix-Rouge en Haïti

Berne (ots) -

La Croix-Rouge suisse débloque 150 000 francs pour laide durgence aux victimes de ouragan Jeanne, sur île dHaïti. Cette somme permet de transporter dans la région des biens de première nécessité tels que couvertures, bâches et tentes. Lorganisation prévoit en outre de dépêcher sur place un délégué chargé de la distribution des secours aux sans-abri.

La série ouragans qui sabat ces derniers temps sur les Caraïbes ne semble pas se calmer et frappe une population dorés et déjà très pauvre. Grâce à ses milliers de volontaires, la Croix-Rouge intervient également en République dominicaine, sur île de la Grenade, en Jamaïque et à Cuba. A ce jour, laide de la Croix-Rouge suisse se monte à un total de 300 000 francs, incuant lenvoi de spécialistes dans les régions sinistrées. Les opérations sont coordonnées par la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge.

Les dons, avec mention « ouragans Caraïbes », sont les bienvenus sur lun des CP suivants :

Croix-Rouge suisse 30-4200-3, Chaîne du Bonheur : 10-15000-6

Pour plus dinformations, prière de sadresser à Karl Schuler, Croix- Rouge suisse, Coopération internationale, 031-387 73 11 079-639 54 20.

Ce texte peut être téléchargé sur Internet : [www.redcross.ch](http://www.redcross.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100479774> abgerufen werden.